

# Cada día un nuevo afán

S. E. el Alto Comisario de España, con motivo de la fiesta grande de Aid El Quebir, ha llevado al pueblo musulmán en la noble representación de S. A. I. el Jalifa, algo más significativo, con serlo tanto, que un mensaje de felicitación en esta Pascua ismámica del Sacrificio. Ha sido el portador insigne de un antiguo y tradicional afecto, afirmado incansablemente con más tenacidad cada día, porque cada día de tutela de España sobre esta entrañable tierra de Marruecos, se llama: un nuevo trabajo, un nuevo anhelo, un nuevo afán.

El deseo de que esta Zona de Paz resurja espléndida, merced a la colaboración y al esfuerzo perseverante de sus hijos, es la idea, la pasión y hasta sí queréis el orgullo de la Administración española, que no ha sabido de treguas ni de pausas en este camino duro y laborioso de los esfuerzos, pero igualmente meritorio, en virtudes y en legítima sabiduría de gobernar. Tal como ahora se viene haciendo para bien y decoro de este pueblo, que jamás estuvo tan cerca de nuestros deseos y de nuestros mejores afanes.

Inexorablemente fiel a estos principios de abierta y generosa cordialidad española, la Alta Comisaría del general Orgaz, cumple sus propósitos tutelares, con una grandeza de miras, con una serenidad tal en la acción y con tan fina sensibilidad de gobierno, que hasta el más pequeño de los caseríos, desde la urbe señorial al más modesto de los adueros, llega la vigilante atención de su mandato, hecho anhelo de mejoras sociales, afán por las cosas de los humildes y firmísimo propósito de revalorización. Tres jalones de esta ingente labor han sido sobriamente señalados con motivo de esta Pascua del Sacrificio: éxito de las Juntas Rurales, creación de los Consejos de Yemáa y financiación del plan de Obras públicas. El detalle de cualquiera de estos capítulos, bastaría para llenar de méritos toda una vida al servicio de una gran tarea, pero en la Alta Comisaría del general Orgaz, esta labor forma solo parte de un vasto plan de obras, en gran parte en marcha, y en gran parte cumplido o esperanzado. Honra reforma, que no es fácil revoco de fachada, sino cosa de cimientos, cosa de eternidad, de permanencia y de cariño, como el que él recogiera una mañana azul de Yebala, un día entre los días grandes, cuando a caballo sobre riscos de historia, llevaba entre el respetuoso clamor de los peregrinos el mensaje del afecto de España a la Zauia venerada de Tazarut.

**Su Excelencia el Jefe del Estado recibe numerosas felicitaciones con motivo de su cumpleaños**

**Destacadas personalidades desfilaron por el Palacio de Oriente**

Con motivo del 52 aniversario de S. E. el Jefe del Estado, don Francisco Franco Bahamonde, han desfilado por el Palacio de Oriente los miembros del Cuerpo diplomático acreditado en Madrid, autoridades, jerarquías del Movimiento, y numerosas representaciones y corporaciones, las cuales estamparon su firma en el album instalado en el zaguán y depositando tarjetas para testimoniar la felicitación. — CIFRA.

**DE TODA ESPAÑA SE RECIBEN CARTAS Y TELEGRAMAS**

Madrid, 4. — De toda España se reciben infinidad de cartas y telegramas de las autoridades civiles, militares y eclesiásticas, jerarquías del Movimiento, y multitud de organismos oficiales y particulares que testimonian al Caudillo su respecto y su adhesión. — CIFRA.

**Joseph C. Grew, nuevo subsecretario de Estado norteamericano**

Washington, 4. — Roosevelt ha nombrado subsecretario de Estado a Joseph C. Grew, ex embajador de los Estados Unidos en Tokio. — EFE.

**EL VIII EJERCITO BRITANICO sigue presionando entre los ríos Lamone y Montne**

**LA RESISTENCIA ALEMANA ES GRANDE**

**COMUNICADO ALIADO**  
Cuartel del Mediterráneo, 4. — El VIII Ejército sigue progresando entre los ríos Lamone y Montne contra fuerte resistencia alemana.  
En el flanco derecho del V Ejército las tropas pobritánicas han ocupado más posiciones.

**LAS TROPAS DE PATTON han llegado al Sarre por UN NUEVO PUNTO**

**EN EL INTERIOR DE HAGENAU FUE LIBERADO INWEILER**

París, 4. — Las tropas de Patton han alcanzado el Sarre en un nuevo punto a 13 kilómetros al sur de Sarrelouis, y penetraron más de kilómetro y medio en territorio alemán. El lugar dista 16 kilómetros y medio de Sarrebruck, capital de la cuenca del Sarre y ciudad de suma importancia industrial.  
A dos kilómetros y medio al

norte de Sarrelouis, las tropas del tercer ejército entraron en la población de Nider. — EFE.

**INWEILER HA SIDO CONQUISTADA**

París, 4. — Continúa la dura lucha en el interior de Hagenau, Inweiler, a 14 kilómetros al noroeste, ha sido totalmente conquistada. — EFE.

**Solemnes funerales en Madrid en sufragio del conde de Jordana**

**Presidieron el ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica, y la viuda e hijos**

Madrid, 4. — En la Iglesia de Santa Cruz se ha celebrado un solemne funeral por el alma del que fué ministro de Asuntos Exteriores conde de Jordana.

Presidieron la ceremonia el ministro de Asuntos Exteriores, la condesa viuda de Jordana y sus hijos. Asistieron además numerosas personalidades del Cuerpo diplomático, entre ellos el embajador de los Estados Unidos y señora, el embajador de Portugal, el del Perú y otras personalidades.

Después del funeral se rezó un responso. — CIFRA.

**LA ESTANCIA de DE GAULLE EN MOSCÚ**

**DE GAULLE ASISTE EN MOSCÚ A UN "BALLET"**

Londres, 4. — De Gaulle y los miembros de la delegación francesa asistieron el domingo por la noche a una representación del "ballet" "Giselle", en el teatro Bolshoi, de Moscú, dice el enviado de Reuter en la capital soviética. Asistieron numerosos miembros del Cuerpo diplomático de las naciones unidas.

Molotov se sentó al lado de De Gaulle, en el palco central, que se hallaba engalanado con banderas soviéticas y francesas.

La función resultó una de las más brillantes que jamás se ha dado en la capital rusa. — EFE.

**LA ACTITUD DE FRANCIA HACIA ALEMANA ESTA TRATANDO SE EN RUSIA**

Londres, 4. — De Gaulle asistirá hoy a un almuerzo al que

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.746

Cente, Martes 5 de Diciembre de 1944

Ejemplar 30 cts

## Manifestaciones del ministro de la Gobernación a su regreso de Andalucía

**Grata impresión por el ambiente que reina en las provincias visitadas**

Madrid, 4. — Ha regresado a Madrid de su viaje por Andalucía el ministro de la Gobernación don Blas Pérez González. — CIFRA.

Madrid, 4. — Uno de nuestros redactores conversó en la tarde de hoy con el ministro de la Gobernación, el cual declaró su impresión del viaje realizado por Andalucía. Don Blas Pérez se prestó gustoso a nuestro interrogatorio, y dijo:

"Vengo altamente satisfecho de cuanto he visitado y visto de la paz y tranquilidad que se percibe en toda la zona recorrida y del ambiente de las gentes que no regateaban sus aplausos y

sus entusiasmos por la obra del Caudillo y su Gobierno. Es decir, que han visto claramente que cuanto se les ha prometido se ha cumplido, porque las realidades de este viaje han sido el inaugurar centros dependientes de las Direcciones generales de mi departamento y al ponerme en contacto con el vecindario comprobé una gratitud auténtica para la misión realizada.

El ministro terminó diciendo después de enumerar las visitas realizadas y las obras inauguradas, que no puede menos de insistir en que este viaje le ha producido la más gratísima impresión. La paz, el orden y la tranquilidad es de que en todas partes se respira, y de lo que estoy seguro es de que no se quebrantará, por designio del Caudillo y de su Gobierno que no cejará en la tarea que se ha impuesto de trabajar intensamente para que sean realidad nuestras construcciones, la realidad de atender a los menesterosos, la realidad de

asistir a los enfermos, y en definitiva de no abandonar ninguno de los servicios de España. — CIFRA.

**Va a celebrarse el IX Consejo Nacional de la Sección Femenina**

**Se verificará en Bilbao y San Sebastián**

Madrid, 4. — De nuevo van a reunirse del 20 al 29 de enero próximo los mandos de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS en el IX Consejo Nacional, el cual se verificará en Bilbao y San Sebastián. El discurso de clausura lo pronunciará el camarada Valdés. — CIFRA.

**Se detiene a unos falsificadores de billetes de Banco de cien plas.**

Madrid, 4. — La Dirección general de Seguridad ha facilitado una nota en la cual dice que por los funcionarios del Cuerpo general de Policía afectos a la brigada de investigación criminal de Madrid han sido descubiertos y detenidos unos individuos que se dedicaban a falsificar billetes de Banco de a cien pesetas.

El Consejo del Banco de España acordó recompensar a cada uno de los funcionarios, los cuales renunciaron al beneficio, entregándolo íntegro para el Montepío del Cuerpo a que pertenecen. — EFE.

**Español ayudar al Frente de Juventudes es hacer Patria. Contribuye a la cuestación del día 8, Día de la Madre, y de la Inmaculada Concepción.**

**HOY SE VENDE EL FARO**

**A 30 CENTIMOS**

La sobretasa esta destinada para incrementar fondos, para la Institución San Isidro, Escuela Hogar para huérfanos de periodistas y personal de Administración y talleres.

han sido invitados los principales escritores rusos y otros hombres políticos interesados por los asuntos de Francia. Aun cuando no se sabe todavía la naturaleza de las conversaciones franco-soviéticas, se considera de uno de los temas principales es la actitud de Francia hacia Alemania. — EFE.

**Una nota del Ministerio de Asuntos Exteriores**

**Se desmienten noticias calumniosas circuladas por el extranjero**

Madrid, 4. — En el Palacio de Santa Cruz se ha facilitado la siguiente nota a los periodistas: "Continuando la campaña de calumnias aún más inverosímiles, la Agencia Tass ha lanzado reiteradamente la de afirmar que el Ejército español de la frontera está mandado por elementos de la Gestapo, realizándose miles de ejecuciones por esta tanto en aquella zona como en otras partes de España, citando entre ellas las de once sacerdotes.

Insiste además en la invención de que existen constantes luchas en toda la península y represiones sangrientas.

Todo ello es absolutamente inventado, sin base alguna real, no habiendo un solo miembro de la Gestapo en el Ejército ni en la Policía, ni en ningún servicio español, siendo totalmente falsos los fusilamientos y las represiones a que se refiere la citada Agencia.

Aun cuando todo el mundo tiene libertad de comprobarlo por su cuenta en España, donde no se ponen trabas a la información periodística, el Gobierno español, invita ahora especialmente a los representantes de las Agencias y periódicos extranjeros para que realicen cuantas comprobaciones deseen respecto a las calumnias lanzadas por la Agencia Tass, estando dispuesto a darles para ello toda clase de facilidades." — CIFRA.

# A POLO

Continúa desde las siete ESTRENO La gran producción americana titulada

## PERLAS QUE ACUSAN

Insuperable creación de JACK LE RUE y SANDRA STORNE. Una tragedia entre música moderna. La más sensacional película de "gansters" de alto copete. Fastuosa presentación. Dinamismo. Emoción. Ritmo vivaz. Interés

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

5 de diciembre, martes. Santos Sabas, abad; Basco, Dalmacio; Pelino, obispos; Anastasio, Julio, Félix, Grato, Crispina, mártires; Nicasio, Juan, obispos, confesores. Simple. Ornamentos blancos.

## SAN SABAS

Palestina admiró en el siglo V al célebre anacoreta San Sabas, por la fama de sus austeridades.

Murió en el año 506, después de haber organizado varias comunidades monásticas.

## PUBLICACION DE LA BULA

Con la solemnidad acostumbrada, celebró el pasado domingo, primero de Adviento, la publicación de la Santa Bula de la Cruzada.

A las cuatro de la mañana, salió de la iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa), la procesión para trasladar desde dicho templo a la Santa Iglesia Catedral, el Decreto Pontificio de la Santa Bula de la Cruzada, que era llevado en rica bandeja de plata, por el párroco don Bernabé Perpén Rodríguez, bajo palio y revestido con capa blanca. Rindió honores un piquete del regimiento de Infantería de Ceuta número 54, con bandas de cornetas y tambores y dando guardia de honor iba la escuadra de gastadores del citado Cuerpo.

Al llegar a la Santa Iglesia Catedral, esperaba en la puerta principal, el ilustrísimo Cabildo, entregándose el citado Decreto al canónigo, que actuaba de Preste, muy ilustre señor don Jose Rodríguez-Martín y Fernández.

A continuación se celebró una solemne, en la que ocupó la sagrada cátedra el muy ilustre señor don José Chico Vacilo,

# Gobierno General de las Plazas de Soberanía

## DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Dispuesto por S. E. el Gobernador General que el próximo miércoles día 6 y a las 11 horas se celebren solemnes funerales por el alma del Excmo. Sr. General D. José Villalba Riquelme, organizados por esta Delegación; se invita al público en general a dicho acto, que tendrá lugar en la Santa Iglesia Catedral.

Ceuta, 4 de diciembre de 1944  
EL DELEGADO

# Solemne función religiosa en Nuestra Señora de Africa

## En honor de Santa Bárbara, Patrona de los artilleros

Organizado por la Asociación de Señora de Santa Bárbara de los artilleros tuvo lugar ayer en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa, una solemne función religiosa cantada, en ho-

nor de la Virgen, Patrona del Arma.

El aspecto que presentaba el templo era extraordinariamente deslumbrador. El altar mayor, adornado con exquisito gusto, lucía una magnífica iluminación y sobre un fondo blanco con adornos de guirnalda figuraba una preciosa talla de la Virgen Patrona de los artilleros. Después a ambos lados atributos del Arma, que formaban ambos ciriales y enmarcando a la Virgen un arco, formado con extraordinario gusto artístico. El resto del templo, magníficamente adornado luciendo por doquier una gran iluminación.

La misa fué oficiada por el rector del Santuario, don Bernabé Perpén, asistido por los sacerdotes don Manuel André y don Salvador Cervós.

Presidió la solemne ceremonia el Excelentísimo señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano. Seguidamente en lugar destacado figuraba el Excelentísimo señor Delegado Gubernativo, don Cándido Lería Lanzac; el Gobernador Militar Excelentísimo señor general Santa Pau el Ilustrísimo señor alcalde, don José Vidal Fernández, el Ilustrísimo señor delegado del Ministerio del Trabajo y primer teniente de alcalde, don Luis Sánchez-Bianco y Sánchez-Bianco; el Excelentísimo señor jefe de las Fuerzas Navales, contraalmirante Jiménez Pidal; los Excelentísimos señores generales de Ingenieros, señor San Juan; de Artillería, señor Urzúa; de Intendencia, señor Martínez Cuartero, y de Intervención, señor Elvira; comandante de Marina, señor Ramos Izquierdo; coronel jefe del Regimiento de Infantería número 54, señor Sotelo, y todos los jefes y oficiales de la guarnición francos de servicio. Figuraban también en la presidencia los jefes de Correos y Telégrafos, así como representaciones de las entidades oficiales y particulares de nuestra ciudad.

Formando una tercera presidencia figuraban en lugar destacado las distinguidas damas de la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros. El resto del templo estaba completamente abarrotado por una inmensa multitud.

En el ofertorio, el muy ilustre señor Vicario Castrense, pronunció un panegírico, exaltando las virtudes de la Santa. Con elocuente fraseología, hizo una breve exposición de la época, en que la idea de Dios, huyó de los hogares y de los hombres de España y cómo vinieron después las armas de nuestro glorioso Ejército, bajo el mando del Caudillo, liberando a la Patria del yugo rojo y extranjerizante, extendiendo de nuevo un manto de paz y armonía entre todos los españoles. Después de narrar varios episodios históricos de la vida de la Virgen, Patrona de los artilleros, el Ilustrísimo señor Vicario Castrense terminó pidiendo a Dios ilumine en su gran tarea al Caudillo que dirige los destinos de España y a su Ejército, salvador de la Patria.

Todos los fieles que acudieron al templo, escucharon con extraordinario interés y devoción las palabras pronunciadas.

Terminada la función religiosa que resultó en extremo solemne, desfilaron ante las autoridades fuerzas de Artillería, que durante

# CEUTA AL DIA

## EFEMERIDES LOCAL

5 de diciembre de 1648. Fué hallado en la capilla del altar mayor del Convento de Trinitarios de Ceuta, una fosa y en ella los restos de don Pedro Guidad, de Buadiz, quemado en Argel.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fue el 179.

## A BARCELONA

Marchó a Barcelona, donde ha sido destinado el funcionario de Correos, don Luis Albero Dapena, acompañado de su señora esposa. Le deseamos un feliz viaje y grata estancia en la ciudad condal.

## NATALICIOS

En la mañana del pasado sábado dió a luz con toda felicidad

quien elocuentemente, como él sabe hacerlo, explicó la solemnidad que se celebraba y los privilegios de la Santa Bula de la Cruzada.

Para gozar de los privilegios que en la Santa Bula de la Cruzada, concede Su Santidad el Papa, es indispensable tomar la nueva, si bien la antigua tiene valor hasta un mes después de la publicación de esta última, verificada el pasado domingo.

## SAN NICOLAS DE BARIS

Mañana festividad de San Nicolás de Baris, se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, una solemne misa cantada en honor de tan milagroso santo.

Es posible que se haga también mañana la bendición de una magnífica imagen de dicho Santo, que ha sido adquirida con limosnas de sus devotos.

una preciosa niña la esposa de nuestro particular amigo don Francisco Aguilar Rodríguez de Soltera Mercedes Cózar Sánchez.

Tanto la madre como la recién nacida - a la que se le impuso el nombre de Peola - se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra enhorabuena a los nuevos padres.

## NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña, a la que se le impuso el nombre de María Monserrat, la esposa del presidente del Colegio de Practicantes y querido amigo nuestro don Juan Alemany, nacida Mima Almenara.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres con tan fausto motivo.

## MEJORADO

Después de la breve enfermedad que ha padecido, ha reanudado sus actividades, nuestro particular amigo don Juan del Castillo Lázaro, apoderado de la casa García Arrazola.

## FESTIVAL EN LA CRUZ ROJA

El pasado día 3 tuvo lugar en el Hospital de la Cruz Roja un festival artístico a cargo del cuadro de la Asociación de los Hijos de María poniéndose en escena el juguete cómico de F. Alcántara "Cadáveres ambulantes", con el siguiente reparto:

Silvestre, Francisco González; D. Espiridión, Federico Holgado; Cándido, Luis Grey; Panchito, Antonio Prada; Olegario, Francisco de la Cruz; D. Clemente, José Parody; Nazario, Jesús González.

Apuntador, Juan Tomás.

Como final de fiesta actuaron los conocidos caricatos Sasy y Dady.

Antonio Gómez, (poesías). Adriaque (Canciones crílicas) acompañado de E. Fernández. Y por último el profesor "Sabelotodo".

La velada resultó agradable y simpática, y el numerosísimo público que asistió al acto ovacionó con calurosos aplausos a los componentes de la misma.

# ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir tableros de mármol blanco de las dimensiones 2,00 x 0,65 x 0,30, para mesas, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quienes interese, presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo, antes del 5 de Enero próximo, de cuya residencia le informarán solicitándolo de la Comandancia Militar de Ceuta. El importe de este anuncio así como el del que se publica en el Diario Oficial del Ministerio del Ejército, será de cuenta de los adjudicatarios.

en el trayecto de la calle La Legión a la Iglesia de San Francisco. Se gratificará con el importe del reloj y la pulsera a quien lo entregue por ser recuerdo de familia en la calle de La Legión número 4. Señor Morejón.

## Traspasos

TRASPASO almacén en Río Martín. Escribir apartado 132.

## Varios

EN LA vía pública ha aparecido una bicicleta en estado de abandono. Se entregará a quien acredite ser su dueño en Millán Astray, 19.



Continúa desde las SIETE.

# MÚSICA en el AIRE

ESTRENO de una producción musical moderna en la que se presentan los ritmos más enloquecedores.

## VERA LYNN GERALDO y su orquesta



El inmediato estreno será: HISTORIAS DE FILADELFIA modernísima producción METRO GOLDWYN por los tres famosos astros KATHARINE HEPBURN-GARY GRANT y JAMES STEWARD.

- Otros próximos estrenos: LA VIDA EMPIEZA A MEDIA NOCHE Armando Caivo y Marta Santaolalla
- RECUERDA AQUEL DIA Claudette Colbert y John John Payne.
- ESPIAS EN ACCION Jack Buchanan y Greta Gyn.
- LA MASCARA DE HIERRO Joan Bennet y Louis Hayward.
- EL EXPRESO DE BROADWAY Victor Mac Laglen y Sazu Pitts.
- EL REY DE LAS FINANZAS Miguel Ligeró y Mercedes Vecino
- LA SELVA DEL TERROR Superserie por Frances Grifford (La mujer Tarzán).

# Ayunamiento de Ceuta

## SECRETARIA

### AVISO

Hasta las doce horas del día 13 del actual, se oyen proposiciones para la impresión del Boletín Oficial de la Ciudad a partir de 1.º de Enero de 1945. Ceuta, 4 de Diciembre de 1944. El Alcalde, José Vida Fernández.

Exquisitas tapas y excelentes vinos de Morles y Agustín?

# BAR-RESTAURANTE LAS DOS CC

Millán Astray, Teléfono 2-7-4 Comidas por cubierto y a la carta

la misa rindieron honores, con bandera y la banda de tambores y cornetas. Numeroso público presenció este desfile, que se efectuó con gran marcialidad.

Pinturas preparadas. - Pastas de albayalde. - Esmaltes. - Secantes. - Barnices grasos y de alcohol. - Colores. - Tierras Colorantes. - Albayalde y minio plomo Real Compañía Asturiana. - Aceites linaza puros. - Aceites simil-linaza. - Aguarrás Blanco Nievin. - Colas. - Brochas. - Pinceles. - Paletinas. - Escayola extra. - Blanco de España.

Droguería Universal

General Yagüe 12 Teléfono 182

Droguería Universal

# LOTERIA NACIONAL

Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

## Premios mayores CON 400.000 PESETAS

12.575

Madrid y Alcalá de los Gazules  
CON 200.000 PESETAS

8.305

Granada y Tarragona,  
CON 100.000 PESETAS

33.499

Valencia  
PREMIADOS CON 6.000 PTAS.

4.255 Cádiz, Tarrasa y Vigo  
6.251 Barcelona,  
8.636 Pueblo Nuevo del Terrible  
15.454 Málaga, Estepona, Sevilla  
25.195 Palma de Mallorca  
29.666 San Gervasio  
29.827 San Gervasio  
30.654 Burgos, Madrid, Murcia  
40.798 Barcelona

Premiados con 1.000 pesetas

DECENA

86

CENTENA

165 160 119 221 309 346 399

419 459 495 499 530 534 586

621 627 642 676 848 889 948

MIL

180 207 243 283 339 357 368

384 390 439 443 555 578 612

651 658 686 690 730 760 769

810 829 848 867 879 891

DOS MIL

028 077 139 156 161 163 198

199 210 243 312 322 341 358

267 390 392 400 437 503 655

676 722 726 828 832 840 894

902 913 975

TRES MIL

006 033 074 115 138 141 347

351 384 438 480 628 663 666

734 745 827 922 959

CUATRO MIL

019 045 074 012 116 136 148

167 184 213 251 256 260 274

282 293 307 333 486 495 553

518 550 669 689 710 712 740

874 894 921 959 965

CINCO MIL

054 086 092 093 140 167 197

201 280 281 323 344 345 355

379 437 472 495 522 558 565

624 628 656 683 692 704 712

757 763 828 863 864 885 906

941 977

SEIS MIL

014 109 125 128 144 169 179

223 263 295 321 402 403 454

477 487 498 501 586 604 611

637 711 728 738 787 858 960

SIETE MIL

026 058 117 170 186 215 238

373 376 392 409 469 501 507  
520 538 545 647 701 678 711  
721 742 887 905 918 934 935  
984 985 986

OCHO MIL

189 202 231 241 250 290 345

380 422 435 438 430 457 490

626 679 717 775 814 863 873

NUEVE MIL

006 059 118 109 193 192 201

205 207 255 264 270 275 320

371 420 452 476 488 498 518

541 596 748 813 994 893 964

995

DIEZ MIL

010 058 159 197 249 328 463

464 465 480 602 687 709 712

734 824 837 845 848 882 907

ONCE MIL

021 075 123 143 200 202 211

218 246 247 309 343 354 386

477 516 537 740 741 809 827

840 856 896 920 950 965 984

DOCE MIL

062 083 090 111 139 164 186

274 280 286 316 349 390 408

413 440 446 492 551 621 731

807 853 900 920 941 972

TRECE MIL

257 365 384 386 406 416 437

441 558 620 693 703 716 741

848 904 913 931 943 999

CATORCE MIL

063 176 274 342 441 699 854

975

QUINCE MIL

042 160 169 181 186 214 311

332 360 405 477 482 534 622

633 646 719 768 872 882 914

943 948 962 965 986

DIECISEIS MIL

009 072 105 118 141 171 212

301 304 347 353 454 465 490

503 512 548 556 561 580 655

722 723 777 810 815 829 950

856 858 915 916 920 923 940

969 973 978

DIECISIETE MIL

002 027 034 085 130 138 178

204 205 214 259 260 286 329

372 378 397 418 824 435 464

512 521 3336 565 567 586 611

625 637 674 692 732 738 778

783 835 870 873 884 887 912

950 971 978

DIECIOCHO MIL

029 037 053 070 106 145 147

240 269 273 299 307 310 312

356 380 388 394 496 529 543

585 633 641 646 710 749 795

802 818 828 865 946

DIECINUEVE MIL

023 039 043 076 085 187 208

266 271 299 421 461 464 508

532 561 608 632 650 752 761

766 784 807 887 923 947 963

985

VEINTE MIL

004 033 041 085 087 103 116

130 141 195 211 226 237 252

285 374 382 406 417 425 437  
498 499 521 547 555 564 581  
584 588 635 693 694 726 834  
847 850 855 858 917 926 978  
981 989 990

VEINTIUN MIL

023 128 146 161 209 228 251

252 256 330 426 466 479 523

528 529 597 599 604 653 727

733 787 870 896 925

VEINTIDOS MIL

015 057 073 116 145 151 166

175 186 220 271 288 295 303

319 325 350 355 367 430 433

458 504 564 591 614 626 629

640 653 659 737 740 751 757

759 853 897 922 923 937 961

976 995

VEINTITRES MIL

027 093 112 131 282 299 391

397 457 500 629 670 705 750

808 814 823 959 983

VEINTICUATRO MIL

109 110 155 181 212 218 236

243 261 277 310 313 495 519

525 573 574 625 633 662 779

790 797 799 812 830 871 891

894 909 960

VEINTICINCO MIL

255 103 112 161 173 184 195

201 204 208 245 293 301 316

382 387 395 453 466 478 528

598 601 613 709 711 739 742

759 780 785 818 830 836 850

866 918 985

VEINTISEIS MIL

605 623 035 081 088 165 110

199 202 232 233 249 396 451

486 516 535 676 700 781 820

843 846 908 973 979

VEINTISIETE MIL

032 034 044 020 038 162 183

215 251 310 334 390 400 535

564 580 618 610 648 952 955

VEINTIOCHO MIL

001 051 059 082 085 089 141

143 155 171 195 296 297 303

334 354 356 368 397 411 446

493 545 560 564 584 600 619

639 653 661 691 706 715 740

756 781 784 790 798 799 904

949 998

VEINTINUEVE MIL

002 005 046 074 094 111 140

160 214 264 276 334 346 381

478 527 558 568 606 619 622

626 651 655 700 736 744 757

791 813 829 839 845 809 929

948 954 965

TREINTA MIL

038 075 079 097 155 184 190

232 238 253 295 340 448 539

545 559 591 641 647 729 724

871 919 990

TREINTA Y UN MIL

024 075 076 094 109 118 119

124 135 265 295 306 309 344

357 387 401 411 412 420 511

525 556 637 641 651 694 710

711 726 737 747 753 844 853

861 878 990

TREINTA Y DOS MIL

023 026 056 079 089 149 113

253 286 299 311 324 328 372

392 439 621 642 749 883

TREINTA Y TRES MIL

104 162 212 264 265 266 352

385 429 471 538 588 606 631

824 866 961 966

TREINTA Y CUATRO MIL

099 115 147 151 209 223 245

270 306 371 383 494 511 516

533 560 582 617 705 738 766

793 794 809 911 925 936 977

TREINTA Y CINCO MIL

118 119 072 112 164 225 223

251 267 275 297 308 316 333

343 345 378 411 415 465 467

477 487 549 594 638 674 719

721 733 746 763 785 793 814

851 864 874 907 920 930 946

969 971 972 980 984

TREINTA Y SEIS MIL

007 146 152 155 184 194 207

219 264 270 289 294 30

1895  
1944  
SU PRESENCIA  
SIEMPRE  
AGRADA



## EL CEUTA puede aspirar a MAYORES EMPRESAS

No cabe duda que, a parte de esa diferencia mínima del resultado, la victoria del Sabadell sobre el Madrid tiene alguna importancia. Por lo pronto, nos viene a confirmar que el once mengue, pese a esa desafortunada propaganda de su interior mejicano y de la asombrosa y triunfal emisión de obligaciones para la construcción de su fantástico Estadio no posee la forma debida y el juego necesario para llevar con éxito a cabo esa frase que sus jugadores han pronunciado y todos hemos visto estereotipada en los periódicos deportivos de mayor circulación en la Península: "Este año será". Primero fué el Castellón con su juego varonil y su fuelle inagotable el encargado de darles la batalla. Ya, de ella, sacó el equipo madrileño una victoria por los pelos, obtenida en las postrimerías. Ahora es el Sabadell, colista hasta hace unas horas, el equipo que pone a los aficionados de la capital de

CLASIFICACION REAL			
EQUIPOS	GF	PD	Ptos.
<b>I División</b>			
Barcelona	6	2	+4
Madrid	5	1	+4
A. Bilbao	6	2	+4
Oviedo	5	1	+2
Valencia	3	1	+2
Castellón	4	3	-1
A. Aviación	4	4	0
Sevilla	1	1	0
Gijón	2	3	-1
Murcia	1	2	-1
Coruña	3	5	-2
Sabadell	1	5	-4
Español	1	5	-4
Granada	0	5	-5
<b>II División</b>			
Alcoyano	8	3	+5
Celta	5	1	+4
Hércules	6	2	+4
Xerez	3	0	+3
R. Sociedad	4	1	+3
C. Leonesa	3	1	+2
Ceuta	5	6	-1
Mallorca	1	2	-1
Santander	3	4	-1
Zaragoza	2	4	-2
Betis	1	3	-2
Baracaldo	0	4	-4
Ferrol	0	4	-4
Constancia	0	6	-6
<b>III División</b>			
Málaga	5	1	+4
Córdoba	4	1	+3
Coria	3	1	+2
Onuba	3	3	0
Balona	1	2	-1
Melilla	3	4	-1
O. Jaén	1	1	-1
A. Tetuán	2	5	-1
Algeciras	1	3	-2
Linares	1	4	-3

"cabeza de puente" en Ceuta, de su consolidación en El Collado frente a la Real, dispersó su infantería y, sobre todo, hizo actuar a las baterías que dieron de lleno en los objetivos aragoneses. Cuatro a uno es un respetable vapuleo con toda la "gentileza" de la visita a Torrero. El equipo de Calcedo se hunde y no le sirven para nada sus combinaciones regionalistas.

El Celta se quedó en cero en Sevilla. No es esto lo peor, sino que el Betis consiguió cuatro goles hermosísimos. Resultado excesivo y un debut --desafortunado, quizás?-- del desconcertante Marzá.

Empates en Inca y Ferrol. El Santander parece haber reaccionado y continúa marcando goles en cada partido. El Constancia fallece y sólo necesita ya una reacción vigorosa y providencial para salvarle. Menos seis en la clasificación verdadera, el equipo de Vergara ha puesto un pie en la III División. Pero...

La Cultural Leonesa perdió en Baracaldo, y, además, desperdició un alocacionista penalty. Se le ha ido todo el gas inicial. Lo mismo que a la R. Sociedad, vulgarote y mediocre en su visita a Ceuta, con un Galarraga que es tan buen portero como agresivo y alevoso.

El Xerez batió al Mallorca en un encuentro durísimo que le valió la dirección del grupo. El Ceuta se coloca a cuatro puntos de los andaluces y puede intentar mayores empresas.



### EN ALFONSO MURUBE

## El Ceuta venció a la Real Sociedad por un tanto a cero

### Sauras fué el autor del gol, a los 4 minutos de juego

#### El equipo donostiarra causó una pobrísima impresión

**EL NO SABER PERDERER** : La visita de la Real Sociedad nos ha quitado unos cuantos años de encima. Ha servido para recordarnos aquellos tiempos en los que el fútbol comenzaba a reglamentarse y equipos, árbitros, directivos y aficionados solían campar por sus respetos, hacían caso omiso de la disciplina, la autoridad y la deportividad, daban paso a toda clase de desórdenes e incidentes. Aún después de veinticuatro horas, ya completamente en frío, no acertamos a explicarnos esa actitud fea y levantisca del conjunto donostiarra, que si en cuanto a clase y potencialidad nos pareció uno de los más endebles cuadros de Segunda División, en incorrecciones e indisciplina se nos reveló como el más calificado aspirante al primer puesto.

No supo el cuadro guipuzcoano aceptar dignamente una derrota que por juego, por rapidez, por entusiasmo, por dominio territorial y por goles obtuvo muy merecidamente el Ceuta y en la imposibilidad de puntuar, las protestas fueron nota característica de su paso por "Alfonso Murube", al escudarse en el arbitraje de Cózar que, al contrario de los que muchos creen les favoreció grandemente en dos jugadas decisivas que pudieron subir al marcador y al carecer de la energía y autoridad suficiente para reducir la composición numérica de su alineación.

El paso de la Real por nuestro recinto deportivo no ha podido ser, pues más desagradable. Ni demostró esa su procedencia de la División de Honor ni eviden-

ció los más elementales principios de educación deportiva. Cuán distinta de aquella que actuara aquí por el año 1943! ¡Y de la que tantos triunfos y gloria dió para el fútbol guipuzcoano!

#### TACTICA ACERTADA : : :

El Ceuta debió ganar más holgadamente. Ese precario 1 a 0 no refleja ciertamente lo que fué el encuentro, de neto color local. Tanto en la primera parte con viento a favor como en la segunda cuando aquel le soplaban de cara, ligó muchas jugadas y fué superior por todos conceptos a su rival Nueve córners sacó de la meta de Galarraga mientras los forasteros no sacaban uno solo. Sólo tres disparos tuvo que detener Comas por una cantidad crecidísima que tanto Galarraga como Tellería y Gabillondo hubieron de atajar o desviar. Ello dice con elocuencia que en el campo sólo existió un equipo. El Ceuta dominó a su antojo a los realistas. Sin la Providencia unas veces y sin los aciertos de Galarraga y Gabillondo, en otras, el resultado hubiera sido otro. Tanto como para sorprender a los aficionados españoles.

Supo esta vez adoptar la táctica debida. Con el viento en sus espaldas buscó ardientemente el triunfo, que no estaba asegurado con el gol de Sauras a los cuatro minutos. En la segunda parte, con el viento de cara, jugó con serenidad y experiencia. Escalonó bien todos sus hombres y fué ganándole terreno a un adversario que lento y apático de por sí, apenas dió señales de vida. Al igual que se impuso con el vien-

## ACEYTE YNGLES

C. S. 150

¡Parásito que toca... muerto es!

# ANIS DE LA ASTURIANA

Publicidad: HIJOS DE VALERIANO PEREZ. Cruz, 7. Madrid

to a favor lo hizo cuando lo llevaba en contra.

Aunque todos sus hombres jugaron bien, caben hacer algunas distinciones. Somos de la opinión que su línea medular fué la forjadora de este gran triunfo. Dicha línea rayó a una gran altura durante los 90 minutos, cortando lo indecible y alimentando constantemente a su ataque.

Jugó bien el Ceuta. Puso mucho entusiasmo y amor propio en la lucha y se agigantó ante sus peligrosos adversarios. Feitó sin embargo, malicia y dureza en los remates de su delantera, de la que sobresalió Abad. Del trio defensivo fué el mejor Perico.

**UNA REAL DESCONOCIDA:** Después de verle actuar el domingo, creemos era injustificada la expectación levantada en torno a la Real. Juzgándola por este partido, puede decirse que es el peor conjunto que ha desfollado por Alfonso Murube. Una lentitud desesperante en todos los hombres, ni asomo de buen juego, mucha marriulería y antideportividad. Defraudó por completo. Sus mejores hombres los tuvo en el trio defensivo, si bien empañó mucho su actuación su comportamiento en algunas ocasiones antideportivo. Patri estuvo siempre a merced de nuestro medio centro — el domingo uno de los mejores jugadores locales y los a las no a artaron ni a sujetar ni a servir. En el ataque, nada. Una ineficacia sólo comparable a la del Trujillo. Tiranaron sólo tres veces sobre Comas.

**EL UNICO GOL:** Pese a su dominio durante 80 minutos y a las magnificas oportunidades que se le presentaron, el Ceuta sólo pudo marcar un tanto. Fué a los 4 minutos de juego y a raíz de un remate de Galvany que Tellería desvió a corner. Lo sacó Abad y Sauras, bien situado, remató imparablemente con la derecha a las mañan.

**ARBITRO Y EQUIPOS:** Cuidó del arbitraje el colegiado marroquí, señor Cózar, por no haber podido desplazarse el sevillano Guerra Prieto. Sin duda por su condición de marroquí (estamos hablando del Colegio al que pertenece) no quiso ser demasiado riguroso. Hizo mal. Este fué su principal defecto. Desde el primer momento debió atajar el juego duro e imponer su autoridad. Frente a los desmanes, protestas y marriulerías de los forasteros debió revestirse de energía. Mal es el no expulsar a algunos jugadores, así como al no sancionar con penalty aquella salida con el pie en alto de Galarraga a Galvany y la entrada violentísima de que fué objeto Abad. Todo ello dice muy poco en favor de él aunque haya favorecido grandemente a la Real Sociedad. Esta por lo visto, salió al campo con el propósito premeditado de asustarle, y lo consiguió plenamente. Así también se explica la razón de una derrota mínima.

A sus órdenes formaron así los equipos: R. Sociedad: Galarraga; Tellería, Gabiñondo; Areizaga; Patri, Urbieto; Poche, Pérez, Arbieta, Ontoria y Perico. Ceuta: Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones; Abad, Díaz, Galvany, Sauras y Acebal.

**DESTILERÍAS Las Palomas**

TODOS SECO

CURACAO, ANÍS DULCE, ANÍS SECO, PONCHE, COÑAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERÍAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

**Resultados de los partidos jugados ayer**

- PRIMERA DIVISION**  
 A. Aviación, 1; A. Bilbao, 0  
 Parcelana, 1; Valencia, 0  
 Oviedo, 2; Sevilla, 0  
 Granada, 3; Coruña, 0  
 Castellón, 2; Español, 0  
 Sabadell, 3; Madrid, 2  
 Murcia, 2; Gijón, 2
- SEGUNDA DIVISION**  
 Betis, 4; Celta, 0  
 Zaragoza, 1; Alcoyano, 4  
 Ferrol, 1; Hércules, 1  
 Baracaldo, 2; Leonesa, 0  
 Xerez, 2; Mallorca, 0  
 Constanza, 2; Santander, 2
- TERCERA DIVISION (Noveno Grupo)**  
 Córdoba, 2; Algeciras, 0  
 Málaga, 2; Melilla, 0  
 Linares, 2; Coria, 0  
 Onuba, 0; A. Tetuán, 0  
 Balompédica, 1; Jienense, 0

**El Larache, campeón de Marruecos**

Tal y como hablamos supuesto, el equipo del Patronato Deportivo de Larache se ha proclamado ya campeón de Marruecos. El domingo pasado venció al Villa Sanjurjo por 6 tantos a 0. EL FARO se complace en saludar a los nuevos campeones así como en desearle muchos éxitos en las jornadas de promoción para la Tercera División que oportunamente han de disputar.

**EMPATAN EL JADU Y EL U. A. CEUTI**

En la tarde de ayer se enfrentaron en el Estadio A. Murube y en partido correspondiente al campeonato de Marruecos los equipos del Jadu y el Unión África Ceuti. El resultado del encuentro fué un empate a tres tantos.

Anúnciese en EL FARO

**Sociedad Deportiva «CEUTA»**

**AVISO IMPORTANTE**

Señalado al encuentro del próximo domingo, 13 del actual, contra el Club Ceita de Vigo, como día del Ceuta y siendo para beneficio de éste la totalidad de los ingresos que se obtengan, se advierte que para dicho partido serán nulos y carecerán de valor todos los pases de Favor, Carnets de Abono, tarjetas etc., etcétera.

Aquellas personas que gozan de la reserva de asiento o posean Carnet de abono con asientos fijos, tendrán reservadas sus localidades hasta el sábado a las 20 horas, a partir de las cuales se pondrán a la venta las que no hubiesen sido retiradas. Ceuta, 4 de diciembre de 1944.

LA JUNTA DIRECTIVA

Nuestro Caudillo Franco lo ha dicho "el Frente de Juventudes es la obra predilecta del régimen". Los fieles esperan tu ayuda en el día de su única cuestación anual, el día 8, Día de la Madre.

**EL FARO en Algeciras**

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

**EL ARMA DE ARTILLERIA RINDE CULTO A SU EXCELSA PATRONA SANTA BARBARA**

Con arreglo al programa previamente preparado, con todo de talle, se han desarrollado los actos que el Regimiento de Artillería Mixto número 4, del cual es primer jefe el coronel don Bernardo Ardanaz Lardiez, ha dedicado a conmemorar la festividad de su Patrona Santa Bárbara.

**MISA SOLEMNE**

En la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, tuvo lugar a las 11'30 de la mañana una solemne función religiosa, en la que ofició el Rvdo. Padre don Antonio Espinosa Sierra, S. S., Arcipreste de la ciudad, asistido por los también SS. SS. don Serafin Rodríguez, coadjutor de dicho templo y don Guillermo Hakkement.

El templo presentaba un soberbio aspecto totalmente cuajado de luces. A la izquierda se ha instalado un gigantesco cañón del 30'5 cuyo tubo atraviesa sobre el altar mayor. La imagen de Santa Bárbara luce con gran esplendor y a ambos lados del altar hay atributos guerreros del Arma de Artillería.

Forman a ambos lados la es-

**CARTELETA**

**Cinema España**

Continúa la proyección de la más intrigante de las producciones presentada por Estrella Azul **ASESINATO EN SOHO** La maldad más refinada. Horror y crímenes. Pronto. "La mano que aprieta"

¿Sus medias? VITOS. Prim 10

**Teatro Andalúz**

En funciones numeradas de tarde y noche. Un conjunto de belleza y arte. De buen gusto y alegría

**GRAN COMPANIA DE VARIEDADES**

Diariamente completo cambio de programa. Día y noche: Gran Compañía de Variedades.

**SEVILLA**

**Hotel Colón**

(antes MAJESTIC)

300 habitaciones - 300 baños

Calefacción central

Selecta cocina

El más concurrido de Andalucía

cuadra de gastadores y en el resto del templo, dos baterías al mando del capitán don Eulogio Brenes del Castillo, con Estandarte, banda de música y cornetas y tambores.

Presiden el Excmo. señor general don Eduardo Sáenz de Buruaga gobernador militar del Campo de Gibraltar, gobernador civil camarada Ricardo Zamora, alcalde de la ciudad, Ilmo. señor don José Gásquez Morales; comandante de Marina; Juez de Instrucción; los coroneles primeros jefes de los distintos Cuerpos de guarnición en esta ciudad; directores y jefes de centros civiles y representaciones militares como asimismo civiles y representaciones del Arma de Artillería.

Recibió en la puerta del templo y presidió posteriormente en unión de las autoridades ya anteriormente mencionadas el coronel señor Ardanaz.

En el momento de alzar, la banda interpretó el Himno Nacional y asimismo las armas lanzaron nubes de incienso. Una vez terminada la Misa por un coro de artilleros, se interpretó con grandiosa majestad el himno de la Artillería. Las estrofas de este himno resonaron en el templo, produciendo una honda emoción en todos los asistentes. La dirección de la parte musical estuvo a cargo del maestro Gil, con la orquesta Osta y el ya referido coro de Artillería.

**DESFILE MILITAR**

Terminado el acto religioso, se celebró ante las autoridades un desfile militar, haciéndolo los artilleros con gran marcialidad y recibiendo muchos aplausos; de parte del numeroso público que llenaba las aceras de la calle.

**VINO DE HONOR**

Finalmente, en los salones del Casino de Algeciras, se sirvió una copa de vino español, a todas las autoridades e invitados.

**BAILE DE GALA**

Por la noche se celebró un baile de gala en los salones del Cristina.

**SE APLICA LA PENICILINA POR VEZ PRIMERA EN LA CIUDAD**

Con gran acierto ha sido por vez primera aplicada la penicilina en nuestra ciudad. El paciente es don Ricardo Sotomayor, capitán de Artillería, hijo del presidente de la Asamblea local de la Cruz Roja. El producto fué traído de Gibraltar, siendo donación del gobernador de dicha plaza en colaboración con el de este campo.

Fuó aplicado por el practicante señor Picón, después de ser preparada la solución inyectable en un laboratorio de esta ciudad, bajo la dirección de los doctores que asisten al señor Sotomayor, señores Power y Naveira.

El señor Sotomayor se encuentra muy mejorado. Montilla.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

**Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE**

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15

**Doctor Cano Torres**

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63 Teléfono 547

**IMPORTANTE**

Vicente Martínez Martín propietario del establecimiento de perfumería que lleva su nombre, situado en el Puente de la Almina núm. 6 de esta ciudad, avisa a sus clientes (en evitación de posibles confusiones) que no tiene sucursales ni relaciones de ninguna clase con otros establecimientos similares de Ceuta.

SOLAMENTE

**"Perfumería VICENTE MARTINEZ"**

Puente de la Almina número 6 - CEUTA

## El ataque aliado en el oeste progresa en varios sectores

### Al norte de Langerwehe fué ocupado Luchen y una autopista de Aquisgrán a Colonia

#### COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 4.—El ataque aliado ha progresado contra la última cabeza de puente enemiga sobre el Mosa al oeste de Venlo.

Se ha alcanzado un río y han sido eliminados todos los núcleos de resistencia.

También se han reducido varios puntos fuertes del enemigo en el sector de Wansun.

En el valle del Roer nuestras tropas expulsaron al enemigo del pueblo de Leifart y han rechazado un contraataque en la región de Lindern.

Roerdorf y Florssdorf, a orillas del Roer, están en nuestras manos.

Hemos cruzado el río Inde por Inden, al sur de Julich y los alemanes han sido expulsados de la parte oriental de la ciudad.

Las vanguardias de una formación que cruzó el río avanzaron 1.500 metros al sureste de Inden y conquistaron Lucherberg después de dura lucha.

Tropas que avanzan al norte de Langerwehe han ocupado Luchen alcanzando la autopista de Aquisgrán a Colonia al sureste de Hurgen.

Nuestras fuerzas han tomado Brandenberg y amenazan Bergstein, kilómetro y medio en dirección este.

En el valle del Sarre se ha cruzado el río frente a Sarrelouis luchándose en los barrios orientales de la ciudad.

Un puente sobre el Sarre ha sido tomado intacto pero está sometido al fuego artillero del enemigo.

Más al sur se ha alcanzado Wilhelbronn y tres kilómetros y medio al sureste de la ciudad se ha cruzado la frontera alemana.

Saarunion se ha limpiado de soldados enemigos.

Se ha avanzado tres kilómetros y medio al este de Saarunion to-

mándose varios pueblos, entre ellos Wingen, en el paso de Tienbach (Ingwelles).

Más al sur nuestras unidades se aproximan a los arrabales de Hagenau.

En la región de los Vosgos meridionales nuestras unidades avanzaron en dirección este, al norte del paso de Schluth.

Después de violenta lucha se han tomado las alturas que dominan el valle del bajo Ruhr.

Nuestra artillería ha atacado

un tren acorazado en esta región.

El comunicado da cuenta de numerosas operaciones aéreas contra diversos objetivos enemigos.—EFE.

#### DECRECE LA RESISTENCIA ALEMANA EN JULICH

Londres, 4.—Decrece constantemente la resistencia alemana en Julich, comunica el Cuartel General del IX Ejército de los Estados Unidos. Los alemanes reanudan defensas apresuradamente al norte de Lindern.—EFE.

## Las Cortes Españolas aprueban una ley que transforma la potestad de LOS PREVISORES DEL PORVENIR

### Quedan estabilizadas las pensiones futuras con una renta mínima garantizada

#### LA REFORMA AFECTA A CERCA DE CUATROCIENTOS MIL ASOCIADOS

El Pleno de las Cortes, en su reunión del día 22 de noviembre, ha aprobado una ley que transforma esencial y fundamentalmente el régimen operante de esta gran Mutualidad, que cumple sus cuarenta años de existencia con un capital de más de doscientos millones de pesetas.

La resolución afecta a un gran número de españoles y, dentro de la economía y del pequeño ahorro de nuestro país, bien puede decirse que constituye un acontecimiento nacional.

El sistema que hasta ahora ha regido en "Los Previsores del Porvenir" carecía de base científica, según pudo comprobarse en cuantos países se hizo o mismo ensayo, y si ha perdurado en España tanto tiempo no ha de atribuirse a virtud del régimen "chetalusiano", sino a los desvelos, voluntad y sacrificio de sus administradores, que no podían por sí solos acometer un plan tan laborioso como el de la transformación, aunque todos la reconocían necesaria e imprescindible

si la Institución había de perdurar.

Esta Institución pudo mantenerse hasta que los mismos defectos del sistema hicieron patente que el descenso vertiginoso de las pensiones, era inevitable, en tal cuantía que, después de las limitaciones y menguas que llevan sufridas, quedarían reducidas a su mínima expresión, sin ventaja ni interés para el ahorro acumulado.

A fin de evitar estos resultados, y recogiendo el sentir de la Asociación, han acudido el Gobierno y las Cortes por medio de la ley recientemente aprobada, que, a la vez que da estabilidad y solidez a la Institución, protege y fortifica el ahorro en ella acumulado. Y como la ley se funda y asienta en bases científicas, desaparece la pasada incertidumbre de las fluctuaciones, para ofrecer a todos los asociados de "Los Previsores" la garantía de una renta fija, susceptible de aumento, pero nunca de disminución. Tan razonada y completa nos parece, que puede afirmarse se ha creado por ella, para España, un poderoso y eficiente instrumento del ahorro popular, que satisface, en condiciones difíciles de superar, los anhelos y esperanzas de los previsores.

Nuestra Institución queda desde ahora asentada en sólidos cimientos y afirmada con robustas raíces, que la hacen incombustible a todos los embates previsibles.

Comunicamos con júbilo a todos los asociados la solución que se ha dado al difícil problema, por medio de una ley que será memorable en los anales del ahorro español y motivo de honor y enaltecimiento para el Generalísimo Franco y su Gobierno.

P. el Consejo de Administración El Presidente el Conde de Vellellano, P. el Consejo Regional, Rafael Hermosa Kith, Presidente, Antonio Fernández Martín, Vicepresidente, Miguel Bravo Ferrer, secretario.

(Autorizado por la Dirección General de Seguros)

## El Arma de Artillería celebra solemnemente la festividad de su Patrona

### Función religiosa en Madrid presidida por el ministro del Ejército

Madrid, 4.—El Arma de Artillería ha celebrado la festividad de su Patrona Santa Bárbara con numerosos actos. A las doce de la mañana en la iglesia de Santa Bárbara, se celebró una solemne función religiosa, presidida por el ministro del Ejército y otras autoridades.

Rindió honores una batería del Regimiento de Artillería número 11, de la guarnición de Vicálvaro con estandarte y banda.

El templo se hallaba profusamente adornado con flores.

Presidía la imagen de la Patrona.

El jefe de Artillería de la I Región, general Somera, depositó en el altar un estandarte que estuvo escoltado durante la ceremonia por un oficial con escuadra de gastadores. Asistieron al acto el subsecretario del Ejército, general Barrón; el del Aire, Saerz de Buruaga y los generales Hu-

guer, Martínez Campos, Borbón, Rada, Barroso, Tuero y otras representaciones de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire.

Terminada la misa los ministros y autoridades presenciaron el desfile de las fuerzas que rindieron honores.—CIFRA.

## Declaraciones del ministro de Hacienda francés

Limoges, 4.—Refiriéndose a las reclamaciones que Francia exigirá a Alemania el ministro de Hacienda, René Pleven, ha declarado en un discurso "que no volveremos a cometer los errores de 1914". No pediremos marcos que podrían ser bloqueados durante varios años y en no sé qué cuentas.—EFE.

## Empeora el abastecimiento de la capital sueca

Estocolmo, 4.—La agencia DNB comunica que la situación del abastecimiento en la capital sueca ha empeorado a consecuencia de la huelga de los carniceros; la situación se agrava aún más con la amenaza de la huelga de los metalúrgicos.

El público se apresura a adquirir víveres en las tiendas y almacenes, especialmente margarina y otras grasas.—EFE.

## El ministro de Hacienda chino ha sido sustituido

Chung King, 4.—El hasta ahora ministro de Hacienda, Kung, que se encuentra en los Estados Unidos, ha sido sustituido en su cargo por el vicepresidente del Comité Ejecutivo, Juan Cuan, conñado del mariscal Chang Kai Chek.—EFE.

## EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

## Con gran brillantez se celebra la festividad de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería

A las once de la mañana y en el templo de Nuestra Señora de las Victorias se celebró una solemne función religiosa en honor de Santa Bárbara, Patrona de la heroica Arma de Artillería.

El templo se hallaba bellísimamente exornado y junto al altar mayor se había colocado en precioso altar la Imagen de la Santa, rodeada de flores y luces. A modo de artístico dosel, cubría una gran bandera nacional.

Asistieron los Excmos. señores generales Gaiera, Secretario General de la Alta Comisaría, Delegados y subdelegados de Servicios, Cuerpo Diplomático, Gabinete diplomático de la Alta Comisaría, coroneles primeros jefes de los Cuerpos y Dependencias militares de la guarnición, altos jefes de los organismos civiles, autoridades territorial y local, comisiones y representaciones de los restantes Cuerpos de la plaza y otras autoridades y elementos militares y civiles a más de otros numerosos fieles, especialmente señoras.

Una comisión de éstas, pertenecientes a la Asociación de señoras de Santa Bárbara de los Artilleros entregó a la Excmo. señora de Orgaz, a su llegada al templo un magnífico ramo de flores.

Excelencia el teniente general Orgaz, Alto Comisario, siendo recibido por las primeras autoridades de la Zona, pasando revista a una batería que formada en la plaza de Muley el Mehdi, con banda de trompetas y Estandarte le rindió los honores correspondientes.

Estas fuerzas penetraron posteriormente en el templo. Se ofició una solemne Misa cantada por la capilla de la Misión, reforzada por un grupo de señoritas.

A la hora del Evangelio subió al púlpito el Rvdo. Padre Recio, de esta Misión Franciscana, quien con la elocuencia que le caracteriza pronunció un bello sermón, cantando las glorias de Santa Bárbara, la protección que en todo momento le ha dispensado a España, a la heroica Artillería española y la devoción que le profesan todos los artilleros.

Terminado el panegírico continuó el Santo Sacrificio de la Misa y acabado el acto religioso, presenció S. E. el teniente general Orgaz en la plaza de Muley el Mehdi el magnífico desfile de las fuerzas antes citadas.

Por la tarde se celebraron diversos actos en los acuartelamientos de estas fuerzas que fueron obsequiadas con comidas extraordinarias presenciándolas los primeros jefes de aquellos.

## EL CARDENAL SEGURA CELEBRA SU FIESTA ONOMÁSTICA

Sevilla, 4.—El prelado de la diócesis, cardenal Segura, celebró hoy su fiesta onomástica. Por la mañana desfilaron por el palacio arzobispal para felicitar al cardenal, el Cabildo y el coro catedralicio. El prelado recibió de toda España numerosísimos mensajes de felicitación.—CIFRA.

## Estudie en su casa!!

No pierda usted el tiempo, mientras los demás lo aprovechan. Las mejores oportunidades se ofrecen cada día a los que están preparados. Sea usted uno de ellos. Dedique cada día un pequeño esfuerzo a adquirir nuevos conocimientos o a perfeccionar los que tiene actualmente. Aprenda en su propia casa, por correspondencia, aprovechando sus ratos libres.

## CONTABILIDAD — REDACCION — CALCULO MERCANTIL

Conocimientos comerciales que abren las puertas de los mejores puestos y que son hoy más útiles y necesarios que nunca. PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO, GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO.

## ACADEMIA CCC APARTADO 10E SAN SEBASTIAN

Millares de alumnos CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pidan la lista de los últimos diplomados y pregúntales por CCC la Academia que

¡¡ DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!